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Tradition im Städtischen Stadion an der Grünwalder Straße
BA-Antrag Nr. 14-20 / B 03315 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 18 – 
Untergiesing-Harlaching vom 21.02.2017

Sehr geehrter Herr Baumgärtner,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 03315 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 18 – Unter-
giesing-Harlaching vom 21.02.2017 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein 
laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates 
der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag bitten Sie darum, dass an Tagen mit Veranstaltungen wieder traditionsgemäß 
Fahnen auch an den Masten auf der Isarseite gehisst werden.

Die derzeit noch vorhandenen Masten an der Westseite des Stadions sind altersbedingt nicht 
mehr nutzbar und werden in absehbarer Zeit entsorgt. 

Als Ersatz wurden im Rahmen der letzten Umbaumaßnahmen bzw. Bauunterhaltsmaßnahmen
neue Fahnenmasten an prominenter Stelle an der Nord-Ost-Ecke errichtet und für die Nutzung
vorgehalten. An dieser Stelle ist eine sehr gute Sichtbarkeit, nicht nur für Fußgänger und Rad-
fahrer, sondern auch für Nutzer der Straßenbahnen und natürlich auch des Kfz-Verkehrs gege-
ben. Neben der Registrierung im fließenden Verkehr erlaubt gerade auch die Verweildauer bei 
Rot-Licht-Phasen die Wahrnehmung der Beflaggung an dieser Stelle. Selbstverständlich kann 
also den Wünschen des jeweiligen Heimvereins entsprochen werden, wenn dieser seine 
Fahnen gehisst haben möchte.

          
An den Vorsitzenden des Bezirksausschusses 
18 – Untergiesing-Harlaching
Herrn Clemens Baumgärtner
Friedensstr. 40
81660 München
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Der Antrag Nr. 14-20 / B 03315 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 18 – Untergiesing-
Harlaching vom 21.02.2017 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin


